LE PRIVÉ, C'EST TOUT SAUF CARITE

Vous peinez à avoir accès à un soin ou à un service de santé? Vous constatez que vous devez payer de plus en plus de frais de santé? Attendez de voir ce que propose la réforme Dubé...

RÉFORME DUBÉ = BAR OUVERT AU PRIVÉ

Depuis la fin des années 70, le privé ne cesse de prospérer au sein de notre système de santé et de services sociaux, souvent encouragé par nos gouvernements. À son tour, et plus vigoureusement encore, le ministre Dubé mise sur les entrepreneurs privés pour améliorer l'accès de la population aux soins et aux services. Pas d'inquiétude à avoir cependant, dit-il:

« Les soins et services seront remboursés par la RAMQ! ».

OUI, MAIS...

Qui finance notre assurance maladie? Nous, bien entendu, par le biais de nos taxes et impôts! Et dorénavant ceux-ci serviront à financer également les profits de médecins et investisseur-se-s privé-e-s. De plus, ce n'est qu'une question de temps avant que votre carte soleil soit remplacée par votre carte de crédit et vos assurances privées. C'est votre droit à la santé qui est attaqué!

LE CLOU DANS LE CERCUEIL DU RÉSEAU

De plus, chaque établissement privé fait concurrence au réseau pour recruter du personnel, alors qu'une pénurie de main-d'œuvre y sévit fortement. Les travailleur-se-s de la santé ne poussent pas dans les arbres. À chaque fois que l'on ouvre une clinique privée, le Québec perd des personnes compétentes pour assurer l'accessibilité à son réseau public, universel et gratuit.

+1 travailleur·se au privé = -1 travailleur·se au public!

LE QUÉBEC, CHAMPION DE LA MÉDECINE PRIVÉE!

Au Québec, 642 médecins pratiquent exclusivement au privé, contre seulement 12 dans le reste du Canada! Imaginez si tout ce beau monde travaillait pour l'ensemble de la population plutôt que pour les chanceux-ses qui peuvent payer uniquement!

BREF

Loin d'être la solution aux délais d'attente dans le réseau, l'ouverture au privé va plutôt les aggraver. La solution préconisée est en réalité... la cause du problème! Ajoutez à tout cela que l'agence Santé Québec centralisera la prise de décision sans prendre en compte nos diverses réalités régionales, et c'est le fiasco qui point à l'horizon! N'en déplaise à M. Dubé, notre système de santé et de services sociaux doit se débarrasser complètement du privé et devenir véritablement public pour offrir des soins et services accessibles et de qualité. Toutes les ressources, tant financières qu'humaines, doivent être redirigées vers le public. C'est la seule solution pour que nous ayons accès aux soins et services sociaux auxquels nous ayons droit.

LA DERNIÈRE SEMAINE DE MAI, SOYONS MOBILISÉ E S CONTRE LA RÉFORME DUBÉ!

